
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

9/17（水） 鈴木美伸 杉山三郎 植田理都子 大村 学 

9/18（木） 志澤 清 三廻部周雄 安野裕子 原田敏司 

9/19（金） 田中利恵子 関野隆司 木村信市 奥山孝二郎 

9/22（月） 堀村逸郎 今村洋一 小松久信  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

 

○一般質問項目 

【【【【９９９９月月月月１７１７１７１７日（日（日（日（水水水水）】）】）】）】    

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 
５ 番   

鈴木美伸 

１ 市長のマニフェスト及び所信表明等について 

（１）マニフェストや所信表明を成功させる秘訣等について 

（２）新総合計画策定にあたっての留意点や所信表明等を実現するための市民

の役割について 

（３）地域運営協議会及び分野別市民会議について 

２ 小田原駅・小田原城周辺の懸案事業について 

（１）（株）アーバンコーポレイションに対する今後の対応等について 

（２）（仮称）城下町ホール建設差止請求事件について 

（３）今後の（仮称）城下町ホール建設について 

３ 県西地域市町合併等について 

（１）本市並びに県西地域の諸課題と合併の必須条件等について 

（２）中期的合併について 

（３）県西地域任意合併協議会の設置等について 

４ 行財政改革等について 

（１）財政の健全化及び財源の捻出方策等について 

２ 

 

１ 番 

杉山三郎 

１ 小田原駅、小田原城周辺の懸案事業の今後の対応について 

（１）（仮称）城下町ホールについて 

（２）お城通り地区再開発事業について 

（３）地下街について 

２ 小田原城大手門前衛の「三の丸堀」遺構二地番（ガソリンスタンド跡地）

の公有地化について 

（１）土地取得の進捗状況について 

（２）今後の活用策について 

３（１）扇町のジーエス・ユアサコーポレーションの用地売却に伴う市の対応

について 

３ 

 

１８番 

植田理都子 

１ 国指定史跡石垣山について  

（１）遺構の保全について 

（２）遺構の活用について 

２ （仮称）城下町ホール整備事業について 

（１）再スタートに当たり市長の考え方を問う 



４ 

 

７ 番 

大村 学 

１ 都市計画道路穴部国府津線について 

（１）工事進捗状況と供用開始の見通しについて 

（２）供用開始による周辺道路の渋滞や安全対策について 

２ 神奈川県立おだわら諏訪の原公園について 

（１）事業の計画と進捗状況について 

（２）周辺の道路や河川の整備について 

３ 小田原駅東口お城通り地区再開発事業について 

（１）市長のマニフェストと事業の見直し案について 

（２）公共施設商業融合型ビル及び駐車場等について 

（３）お城通りの賑わい創出について 

 

 

【【【【９９９９月月月月１８１８１８１８日（日（日（日（木木木木）】）】）】）】    

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

５ 

 

１７番 

志澤 清 

１ （仮称）城下町ホールについて 

（１）名称について 

（２）課題別検討委員会について 

  ア 組織について 

  イ 検討内容について 

  ウ 結論の期限 

  エ 結果の活用について 

２ 市街化調整区域の土地利用について 

（１）西部丘陵の開発について 

（２）５０戸連たん制度の利用について 

（３）農用地の見直しについて 

３ 農政問題について 

（１）小田原の農業に対する市長の理念について 

（２）農業の振興策について 

（３）地産地消について 

４ 全国学力・学習状況調査について 

（１）全国学力・学習状況調査とその結果に対する見解について 

（２）少人数学級の効果について 

（３）生活習慣と学習意欲について 

（４）結果の活用について 

６ 

 

１２ 番 

三廻部周雄 

１ 小田原駅前再開発事業全般の処置について 

（１）事業施行者（株）アーバンコーポレイションとの関係と締結覚書の解決

について 

２ 新しい地域社会の展望について 

（１）地域に設置されている支所の機能の拡大と活用について 



７ 

 

２番 

安野裕子 

１ 小田原駅・小田原城周辺のまちづくりについて 

（１）市長のまちづくりの理念と検討案について 

（２）市民及び周辺商業者のまちづくりへの参加について 

（３）まちの活性化と公共施設の適切な配置について 

２ 障がい者の自立をめざす支援体制等について 

（１）地域作業所が地域活動支援センターに移行するにあたりどのような課題

を抱えているのか。また、課題解決に向けて行政はどのような支援を考えて

いるのか 

（２）情報収集の場や研修の機会の提供について 

（３）障がいの枠を超えた交流が生む効果について 

８ 

 

２８番 

原田敏司 

１ 「小田原市地球温暖化対策地域推進計画」の推進について 

（１）「地球温暖化」について市長の見解を伺う 

（２）「小田原市地球温暖化対策地域推進計画」の進捗状況について 

（３）設定した目標を達成する為の今後の取組みの課題について 

２ 平成２１年度の介護保険制度の見直しについて 

（１）低所得者の介護保険料、サービス利用料の軽減策を行なうべきではない 

 か 

（２）基盤整備の推進を 

（３）介護事業者や介護従事者の営業と生活を守る為に国、県、市の施策の充

実を求める 

３（１）後期高齢者医療制度の廃止を国に求めるべきではないか 

 

 

【【【【９９９９月月月月１９１９１９１９日（日（日（日（金金金金）】）】）】）】    

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

９ 

 
２６番 

田中利恵子 

１ 県西地域２市８町の合併問題について 

（１）合併問題に関する市民への周知などについて 

（２）任意合併協議会に対する考え方などについて 

２ 学校統廃合問題について 

（１）学校統廃合問題を考える基準等について 

（２）市立片浦中学校の現状と今後に関して 



１０ 

 

２７番 

関野隆司 

１ お城通り地区再開発事業の事業施行者（株）アーバンコーポレイションの

民事再生法申請に対する小田原市及び市長の対応について 

（１）市長はこの事についてどの様な感想・見解を持っておられるのか 

（２）この事業を推進してきた小田原市の責任について 

（３）基本協定を結ばなかった事は小田原市及び市民にとって大きな被害にな

らなかったと思うが、どの様な見解か伺う 

（４）覚書について 

（５）地権者の方々はどの様な見解をお持ちか 

２ お城通り地区再開発事業の今後について 

（１）白紙撤回をすべきと思うが、考えを伺う 

３ （仮称）城下町ホールについて 

（１）なぜ三の丸地区に建設する案にしたのか伺う 

（２）今迄の基本設計を見直し、新たな基本設計に変えるべき。見解を伺う 

（３）規模１５００席は大きすぎないか 

（４）今後の事業費はどの様に見積もっているのか 

（５）検討委員会等について 

１１ 

 

１１番 

木村信市 

１ 川東地区問題に関して 

（１）富士山と相模湾の眺望を活かしたまちづくりについて 

（２）国府津駅のバリアフリー、駅周辺整備について 

（３）「地域の安心・安全を守る都市づくり宣言」とその後について 

２ 川西地区問題に関して 

（１）小田原駅・小田原城周辺まちづくり方針のチェンジについて 

（２）新中心市街地活性化基本計画の見直しのポイントについて 

３ 公共交通の利活用と生活・環境問題に関して 

（１）鉄道を活かしたまちづくりについて 

（２）市民の足としてのバス便等の確保対策について 

（３）新幹線公害（騒音、振動、微気圧波等）について 

１２ 

 

９ 番 

奥山孝二郎 

１ 小児医療費助成制度について 

（１）神奈川県の小児医療費助成制度の拡充に対する本市の考え方について 

２ （仮称）城下町ホール整備事業について 

（１）市長のマニフェストにおける公約の見直しに至った経緯と要因について 

（２）現設計内容をどう評価するか 

（３）市民会館の耐震診断と結果に対する今後の対応について 

（４）三の丸地区整備計画について 

３ レンタサイクル事業の展開について 

（１）放置自転車の実態と対策について 

（２）小田原駅周辺の駐輪場について 

（３）地域経済の活性化と観光振興について 

（４）道路整備について 

    

    



【【【【９９９９月月月月２２２２２２２２日（日（日（日（月月月月）】）】）】）】    

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１３ 

 

１９番 

堀村逸郎 

１ 児童・生徒のメタボリックシンドローム対策 

（１）肥満傾向児童・生徒の現状と、メタボリックシンドローム予防対策等に

ついて 

（２）早期発見と、早期指導・治療のための施策等について 

２ がん対策の拡充 

（１）がん予防に関する知識の普及・啓発等について 

（２）がん検診受診率の現状と、受診率向上のための施策等について 

３ 災害時要援護者支援対策の拡充 

（１）消防緊急指令システムによる要援護者情報の集積等について 

（２）要援護者支援のためのガイドラインの策定等について 

（３）本市の「災害時要援護者支援マニュアル」の利活用等について 

１４ 

 

２０番 

今村洋一 

１ 総合計画策定に向けての市民参加について 

（１）どのような形での市民参加を考えているのか 

（２）これまでの市政運営の中でもいろいろな形で市民参加を募ってきたが、

今回、市長が進めようとする総合計画の策定過程における市民参加は何が違

うのか 

（３）現在、本市にある様々な各種審議会や協議会は、総合計画の策定にあた

りどのような役割を果たしていくのか 

２ 子育て支援策について 

（１）出産一時金について 

（２）妊婦健康診査について 

ア 妊婦健康診査の回数の増加について 

イ 妊婦健康診査時におけるＨＴＬＶ－１（ヒトＴ細胞白血病ウイルス１

型）抗体検査導入について 

３ 農商工連携による地域活性化対策について 

（１）新商品の開発について 

（２）新サービスの提供について 

（３）新しい生産方式、販売方式の開発について 

（４）多様な連携について 

１５ 

 
１０番 

小松久信 

１（１）外部監査制度等の導入について 

２（１）市職員等の地域への配置等について（地域担当職員制度等について） 

 


